



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82986363</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

# Neuilly sur Seine

## Appartement à vendre (92200)

Idéalement situé à proximité des commerces et du Métro ligne 1, appartement traversant de 94 m<sup>2</sup> situé au troisième étage d'un immeuble semi-récent avec gardien. Il comprend une entrée, un séjour avec sa cuisine us exposé sud ouest et ouvrant sur un balcon, deux chambres, deux salles d'eau avec wc et de nombreux rangements. Ce bien est complété par une cave et une place de parking en sus situé au sous-sol (35 000€). Quartier recherché proche du bois, des commerces et des transports - plan parfaitement optimisé - aucune perte de place - environnement calme 955,000 € honoraires d'agence non ...

*Ideal location near the shops and metro line 1. 94m<sup>2</sup> (1,012 sq ft) dual-aspect apartment on the third floor of a semi-recent building with concierge. Composed of a hall, a southwest-facing living room with an open-plan kitchen leading onto a balcony, two bedrooms, two bathrooms with toilets, and plenty of storage space. This property also comes with a cellar and a parking space at an extra cost on the basement level (€35,000). Popular district near the public park, transport services and shops - perfectly optimised layout - no wasted space - quiet surroundings 955,000 € agency fees not ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY**

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

